

"Conoce la investigación", la nueva propuesta divulgativa de la Fundación Pasqual Maragall

- De cara a dar a conocer las novedades sobre la investigación en Alzheimer, la entidad presenta una serie de video-entrevistas en las que expertos del BBRC explican a la población las líneas más destacadas.
- Las sesiones se publican cada dos meses en formato vídeo de uno o dos minutos de duración a través de las redes sociales de la entidad.

Barcelona, 12 de marzo de 2024 -La Fundación Pasqual Maragall ha lanzado la iniciativa "Conoce la investigación", una serie de vídeoentrevistas sobre los estudios, proyectos líneas У Barcelonaßeta Brain Research Center (BBRC), su centro de investigación, para dar a conocer las múltiples áreas de investigación relacionadas con la enfermedad de Alzheimer.



Conoce la investigación publica cada dos meses un nuevo contenido que explica los proyectos y programas del centro para acercar a la población contenidos de ciencia en un formato divulgativo y con lenguaje comprensible para todo tipo de públicos. Actualmente están disponibles video entrevistas sobre Alfa Sleep, un estudio transversal con el objetivo de profundizar en la relación entre los trastornos del sueño y la aparición o progresión del Alzheimer, con el Dr. Oriol Grau; o HeBe, cuyo objetivo es identificar factores de rejuvenecimiento cerebral que circulen en la sangre para ser utilizados como dianas terapéuticas para la enfermedad, conducido por el Dr. Marc Suárez-Calvet. También se puede encontrar el estudio del cerebro a través de mini-brains, organoides personalizados de cerebros humanos, con la Dra. Laura García González; o la arquitectura genética de los procesos neurodegenerativos, un estudio para cuantificar la predisposición genética de ciertas personas frente a estos procesos, con la Dra. Natalia Vilor-Tejedor.

En los próximos meses, se darán a conocer los estudios de validación de la eficacia e impacto de los programas de apoyo a personas cuidadoras en la salud mental y bienestar de los participantes. Todos los vídeos de la iniciativa se pueden encontrar <u>en esta lista de reproducción</u> de YouTube.



El Alzheimer en cifras

Actualmente se estima que el Alzheimer y las enfermedades neurodegenerativas afectan a 900.000 personas¹, cifra que se traduce en una de cada diez de más de 65 años y un tercio de las de más de 85². Estas patologías son una de las causas principales de mortalidad, discapacidad y dependencia. Si no se encuentra una cura efectiva y con la esperanza de vida en aumento, en el año 2050 el número de casos podría triplicarse en el mundo³, superando el millón y medio de personas sólo en España, un hecho que podría llegar a colapsar los sistemas sanitarios y asistenciales.

Sobre la Fundación Pasqual Maragall

La Fundación Pasqual Maragall es una entidad privada sin ánimo de lucro que nació en abril de 2008, como respuesta al compromiso adquirido por Pasqual Maragall (exalcalde de Barcelona y expresidente de la Generalidad de Cataluña) al anunciar públicamente que se le había diagnosticado Alzheimer. La Fundación está dirigida por Arcadi Navarro y presidida por Cristina Maragall, hija de Pasqual Maragall. Este último ostenta el cargo de presidente de honor.

Alrededor de 200 profesionales trabajan actualmente en la Fundación con una doble misión: promover la investigación para prevenir el Alzheimer, y ofrecer soluciones que mejoren la calidad de vida de las personas afectadas, sus familias, y sus cuidadores. En el ámbito de la investigación científica, la Fundación cuenta con el Barcelonaßeta Brain Research Center (BBRC), centro de investigación dedicado a la prevención de la enfermedad y al estudio de las funciones cognitivas afectadas en el envejecimiento sano y patológico.

Todo esto es posible gracias al apoyo de una quincena de entidades y una base social de más de 60.000 socios, que contribuyen económicamente a la continuidad del proyecto. Su apoyo es imprescindible para seguir trabajando por un futuro sin Alzheimer, puesto que la investigación científica es el único camino para vencer la enfermedad.

Para colaborar con la Fundación Pasqual Maragall: https://fpmaragall.org/donativos/

Para más información: https://fpmaragall.org/









CONTACTO DE PRENSA:

Agencia de Comunicación **ATREVIA** David Moreno / Esther Seró dmoreno@atrevia.com / esero@atrevia.com 682 68 76 67 / 667 63 29 09

Departamento de Comunicación Fundació Pasqual Maragall Paula Talero ptalero@fpmaragall.org 93 316 09 90

¹ Estudio sobre la Evaluación del Impacto Socioeconómico del Alzheimer en Europa Occidental y Canadá (2017) realizado por la Unidad de Inteligencia Económica

² Informe Datos y Cifras sobre la enfermedad de Alzheimer (2017) elaborado por la Asociación del Alzheimer.

³ Informe Mundial sobre el Alzheimer (2015) elaborado por la Asociación Internacional de la Enfermedad de Alzheimer



La Fundación Pasqual Maragall cuenta con el apoyo de:























